

Mardi 6 février 2018

Communiqué de la Fédération CFTC : T@mT@m n° 456 du 06/02/2018

ATTAQUE CONTRE LA FONCTION PUBLIQUE

Fort de ses certitudes, le gouvernement a dévoilé le premier février quelques pans de sa politique concernant la Fonction publique.

Le programme est :

- Un recours massif aux contractuels,
- Le développement de la rémunération au mérite,
- La simplification des instances représentatives des personnels,
- L'accompagnement des départs et des reconversions dans la Fonction publique, à l'occasion des fermetures de service.

Cet ensemble de modifications se base sur une opinion négative et infondée de la Fonction publique. Ce n'est pas parce qu'un gouvernement n'aime pas la Fonction publique qu'elle ne fonctionne pas bien.

Point d'indice bloqué, jour de carence, report de PPCR, CSG à peine compensée, ces dirigeants montrent leur hostilité à la Fonction publique comme aux retraités.

Désinvolte à notre égard, il préfère l'affrontement qu'il se croit sûr de remporter, plutôt que le dialogue social.

**Les français sont très attachés aux services publics,
la CFTC les soutiendra dans ce combat.**

